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ああんん質質問問なな
どどええーーんんななっったた？？
～ 平成21年12月議会から ～
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独居老人への配食サービス（勝本町 あゆみの会の皆さん） 勝 本 漁 港

市政運営に協力的な個人団体等の
表彰（市民協働）について

認定漁業者の資格要件の具体化に
ついて

◆平成21年12月議会の市長答弁 ◆平成21年12月議会の市長答弁

◆その後 (対応状況報告) 平成22年3月5日 ◆その後 (対応状況報告) 平成22年３月５日

★検討期間そろそろ１年ですが「どえ～んなった？」 ★５月に資格要件決定とのこと…　「どえ～んなった？」

　積極的に表彰の機会を検討する。 　島内の漁協と協議し、検討する。

　壱岐市表彰条例に基づき公平・公正を期
すよう、表彰基準をさらに明確化するため
に、現在内部規定の検討を行っているとこ
ろです。

　認定漁業者の具体的要件について現在、
市内部で最終の詰めを行っており、５月頃
漁業組合長と協議をし、資格要件の決定を
図る予定です。

　公平・公正を期すための表彰基準につい
て未だ検討中の段階です。平成22年度中に
は策定を行い、平成23年度から運用開始で
きるよう努めます。

　認定漁業者の認定基準等を漁業種類ごと
に調整中です。平成23年度当初からのスタ
ートに向け進めている。




